

## Ministros Jara y Marcel sostienen encuentro por Mejores Pensiones y Pacto Fiscal con 300 personas en Valdivia

- *Los titulares de Trabajo y Previsión Social y de Hacienda continúan con la gira nacional, donde tuvieron su séptima cita con vecinos y dirigentes sociales en el sur del país.*
- *Esta tarde visitarán Osorno y mañana, Castro.*

Valdivia, 18 de agosto de 2023.- Hasta la ciudad de Valdivia llegaron la ministra del Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara, y el ministro de Hacienda, Mario Marcel, para encabezar el séptimo encuentro regional por Mejores Pensiones y un Pacto Fiscal para Chile, en el marco de la gira que ambas autoridades, en conjunto, realizan por las regiones de la zona centro sur del país.

A la cita, llevada a cabo en la Casa del Adulto Mayor de la capital de la Región de Los Ríos, asistieron 300 personas, entre adultos mayores, dirigentes sociales, además de autoridades locales y legislativas. Estos se suman a las 1.700 personas que, en total, han participado en los encuentros que se efectuaron en las ciudades de Rancagua (O'Higgins), Talca (Maule), Chillán (Ñuble), Concepción (Biobío), Los Ángeles (Biobío) y Temuco (La Araucanía). Así, la gira contabiliza una asistencia total de 2.000 personas.

En el marco de este despliegue, en el que las autoridades exponen los beneficios y alcances de la reforma de pensiones propuesta por el Gobierno al Congreso, cuyo objetivo es incrementar el monto de las jubilaciones a los actuales y futuros pensionados, y del Pacto Fiscal, que busca mayor recaudación para pensiones, cuidados, seguridad y salud, los ministros replicarán estos encuentros la tarde de este viernes en Osorno (Los Lagos); y en Castro (Los Lagos), el sábado.

La ministra del Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara, valoró la instancia e indicó que los encuentros regionales “tienen como misión poder informar directamente a las personas de los beneficios que trae aparejada la reforma previsional, así como también de los componentes y elementos de compromiso asociados al Pacto Fiscal. Tenemos una agenda de Gobierno que queremos avanzar, implementar, y se requieren recursos permanentes para aquello”.

Añadió que “cuando la ciudadanía señala que ciertos temas son su prioridad, como una reforma de pensiones, es, sin duda, un imperativo poder dar respuesta y no seguir con los temas postergados durante 10 años más”.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, resaltó la necesidad de dialogar para encontrar puntos de encuentro, recordando la reunión de ayer en La Moneda: “La clave fundamental para responder a

las necesidades de la ciudadanía es el diálogo. Así como ayer tuvimos una instancia de diálogo con los partidos de oposición en Santiago, es importante también ver lo que piensa la comunidad en los territorios”.

Asimismo, la autoridad puntualizó que uno de los principales puntos para ser financiado con el Pacto Fiscal será el aumento de la Pensión Garantizada Universal (PGU), lo cual se ha estado explicando en los siete encuentros en regiones. “Este encuentro acá en Valdivia será provechoso, pues el Pacto Fiscal como tal, a veces puede parecer un concepto abstracto y esta es una buena oportunidad de bajarlo a terreno y llevarlo a lo que es la realidad de las personas. Y, además, recoger muchas ideas y aportes de los asistentes”, remarcó.

Al encuentro en Valdivia también asistió la delegada presidencial regional de Los Ríos, Claudia Peña, y los seremi de Trabajo, Rodrigo Leiva; de Salud, Cristina Ojeda; de Educación, Juan Pablo Gerter; de Justicia, Esteban Matus; de Energía, Claudia Lopetegui; y de Deportes, René Antío. Además, estuvieron presentes el Gobernador de la Región de Los Ríos, Luis Alfonso Cuvertino, y la alcaldesa de la comuna de Valdivia, Carla Amtmann.

### **Agenda semanal**

La gira de las autoridades continúa este viernes 18 de agosto, en Osorno, a las 16.30 horas, en el Salón Lámpara del Centro Cultural Osorno. En tanto, el cierre de la gira tendrá lugar en Chiloé, a las 11.30 horas, en la sede que la Universidad de Los Lagos tiene en la isla.

Estos encuentros se enmarcan en el programa Gobierno en Terreno, cuyo objetivo es acercar a los habitantes las políticas públicas impulsadas por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric.